



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE PAUL VI AUX PÈLERINS DE L'ORDRE SOUVERAIN MILITAIRE DE MALTE

Mercredi 22 octobre 1975

Nous tenons à adresser un salut particulier aux pèlerins de l'ordre Souverain Militaire de Malte, guidés par leur Grand Maître. D'abord, Nous devons une gratitude spéciale à cet Ordre pour les services de secours - le prompt secours - qu'il organise efficacement tout au long de cette Année Sainte, ici même, place Saint-Pierre: un grand merci au nom de tous les pèlerins «défaillants» qui en ont bénéficié! Mais votre action, chers Fils et chères Filles, s'étend à de nombreux pays, où vous avez fondé, où vous entretenez avec soin des institutions d'assistance, où vous participez à des œuvres de secours, pour répondre aux besoins de populations en détresse physique ou morale. Voilà un engagement humanitaire qui illustre bien, pour les temps actuels, la longue tradition de service auquel le vénérable Ordre de Malte a l'honneur d'être attaché, et qui est une façon de vivre la charité évangélique. Nous savons aussi comment votre Institution vise à relier toute cette action à la foi, par ses exigences de vie spirituelle. Que le Seigneur inspire et fortifie votre témoignage, qu'il le renouvelle en cette Année Sainte par une concordance toujours plus transparente avec l'Évangile, et Nous bénissons de grand cœur tous les membres de l'ordre.